

# Communiqué

Le 9 février 1995

N° 23

## M. OUELLET NOMME UN NOUVEL ATTACHÉ DE PRESSE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. Yves Brodeur au poste d'attaché de presse. Cette nomination entrera en vigueur le 20 février. M. Brodeur remplace M. Robert Peck qui a été affecté à l'ambassade du Canada à Athènes, en Grèce.

M. Brodeur est né à Montréal et il a fait ses études à l'Université Laval. Il est entré au ministère des Affaires extérieures en 1982 et il a été affecté à l'ambassade du Canada à Ankara, en Turquie, et à la délégation canadienne auprès de l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE) à Paris, en France.

À Ottawa, M. Brodeur a occupé plusieurs postes, dont celui d'adjoint exécutif du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Avant d'être nommé attaché de presse, M. Brodeur était conseiller en politique étrangère au Bureau du Conseil privé.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874

